

Neues von **KOSTBAR**

Liebe Leitende der Kirchgemeinden in Hombrechtikon,

Liebe Mitarbeitende und Interessierte, Freunde, Unterstützer und Spender

DER UMBAU STEHT VOR DER TÜR

Diesen Titel hatten wir schon mal. Und eigentlich dachten wir, dass wir im November von den Erfahrungen dieser Zeit berichten würden. Aber erstens kommt es anders und zweitens als man denkt.



Auf Grund eines technischen Fehlers wurde der Umbau auf unbestimmte Zeit verschoben. Zum Glück bemerkte man das Problem noch bevor die Abbrucharbeiten gestartet wurden. Dennoch erreichte uns die Info kurzfristig und brachte uns etwas in Verlegenheit.

In Absprache mit der EMK hatten wir die Möglichkeit, Kostbar während der Bauzeit dort durchzuführen. Alles war geplant, die Bezüger informiert, als eine Woche vor dem Umbau die Meldung vom Stop kam. Alles zurück auf Feld eins und vor allem: wir hatten nur noch einen Abend um möglichst viele Bezüger zu informieren, dass es doch kein Ortswechsel gibt. Nun, wie wir an den letzten Abenden feststellen konnten, hat das Buschtelefon funktioniert. Ausser einer Lieferung ist nichts und niemand in der EMK gelandet.

MEHR ALS NUR LEBENSMITTEL

So läuft also aktuell alles weiter wie bisher. Der Umbau ist natürlich nur verschoben und nicht aufgehoben und sobald wir Neues wissen, informieren wir wieder. Dafür bleibt jetzt Raum, für das Jubiläum Anfang Februar zu werben.

Unglaublich, dass es schon fünf Jahre her ist, seit wir gestartet haben. Wir durften in diesen Jahren viele wertvolle Menschen kennen lernen und Erfahrungen sammeln. Erstaunlich ist, dass man zwar mit einer Idee an den Start geht, sich daraus aber so einiges entwickelt, was man nicht erwartet hätte. Viele neue Beziehungen sind durch Kostbar entstanden. Einige von uns treffen sich zum Beispiel regelmässig mit einer Person aus einem anderen Kulturkreis. Sie unternehmen gemeinsam etwas alltägliches und vermitteln dabei Sprache und Kultur unseres Landes. Dass wir Bezüger in die Lebensmittelabgabe mit einbeziehen können, ist ein weiterer solcher Aspekt.

5-JAHRE KOSTBAR - JETZT ANMELDEN UND EINLADEN



Nun wollen wir das kleine Jubiläum feiern und dazu laden wir Euch herzlich ein. Natürlich blicken wir ein wenig zurück und voraus. Aber vor allem wollen wir Euch begegnen und gemeinsam feiern. Ihr seid alle herzlich eingeladen zu einem Mittagessen mit Speisen aus unterschiedlichen Ländern.

Geplant ist eine Auswahl von Speisen aus unterschiedlichen Traditionen. Damit wollen wir einige Bezüger miteinbeziehen, sodass wir eine Auswahl an Leckereien probieren können. Eure Teilnahme ist dabei ein besonderer Ausdruck der Wertschätzung und wir hoffen, dass dies zahlreich möglich sein wird.

Gerne darf und soll die Einladung auch weitergegeben werden. Wer den Flyer in elektronischer oder Papierform haben möchte, darf sich gerne melden.

Der Anlass findet statt am:

7. Februar 2026 - 11:00 bis 16:00 Uhr

Damit wir das Essen planen können ist Anmeldung Pflicht und ab sofort möglich unter:

<https://www.vineyard-hombrechtikon.ch/events-1/kostbar-5-jahre-jubilaum>

Herzlichen Dank Euch allen für den wertvollen Dienst an Menschen in Not. Mit Eurer Unterstützung setzen wir uns für das Kostbar-ste ein, was es gibt: die Menschen. Wir wünschen allen eine gesegnete Zeit über Weihnachten und den Jahreswechsel und freuen uns jederzeit, von euch zu hören oder zu lesen.

Barbara und Daniel Egli

KOSTBAR

Web: www.vineyard-hombrechtikon.ch/kostbar

mail: kostbar@vineyard-hombrechtikon.ch

IBAN: CH53 0070 0110 0028 5136 0 - Vermerk „Kostbar“